



Rien n'est
impossible à
Dieu

Congrégation ARMÉE DU SALUT Mazamet
9, rue William et Catherine BOOTH
81200 MAZAMET
Tel : 06 26 33 58 26

SEPTEMBRE 2022

Le mot d'ordre pour l'année 2022 du territoire France-Belgique :

« L'Espoir, au cœur de nos missions »

PROGRAMME HEBDOMADAIRE

Accueil de Jour (46 rue du Galinier)

Mardi : 9h – 12h

Jeudi : 14h – 17h

Vendredi : 9h – 12h

Réunion de prière (au poste)

Mercredi : à 17h30

Ligue de foyer (reprise le 2 septembre) au poste

Vendredi : à 14h

Instruction biblique enfants (au poste)

Samedi : à 10h et à 11h

Stand biblique (sur le marché selon la météo)

Samedi : de 10h à 12h

Culte (au poste)

Dimanche : à 10h15

Chers Amis,

Une rentrée, comme d'habitude ou différente ?

Depuis le 1er juillet 2022, le poste salutiste de Mazamet est géré à nouveau par une officière. C'est une affectation inhabituelle, puisque nous étions avec mon époux, Mario, déjà en charge des activités salutistes entre 1999 et 2010 sur le mazamétain. Ainsi, certains d'entre vous me connaissent et avec d'autres j'apprends à nous découvrir mutuellement.

Ce retour dans votre région est aussi différent, puisqu'entretemps Mario est parti à la retraite et je vis ainsi mon ministère en mode « célibataire ». Un défi avec des missions précises, définies par le Quartier Général Territorial que j'essayerai d'accomplir avec vous tous, au mieux.

Même si la localité et les bâtiments me rappellent des souvenirs, le poste a évolué au cours des années et je découvre de nouvelles structures et de nouveaux visages.

Dans ce contexte, n'oublions pas l'essentiel : notre Père céleste est le même, hier, aujourd'hui et à jamais. Et cette certitude nous porte, nous assure et nous donne le courage nécessaire pour aller de l'avant.

L'Armée du Salut change et elle s'adapte aux nouveaux défis. Mais nous restons ancrés dans les vérités bibliques. Dieu en Jésus-Christ est notre but et l'Armée du Salut est le moyen. Elle nous permet de parler de notre foi, de partager notre témoignage, de vivre nos convictions et de les mettre en pratique. La devise : Soupe, Savon, Salut se vit au jour le jour.

Dans la joie de vous rencontrer très bientôt, lors de nos activités et pourquoi pas lors d'une visite chez vous.

Fraternellement en Jésus-Christ.

Major Ruth Moratto

C'est moi, le Seigneur.
Je suis au point de départ,
et je serai là encore
pour les derniers événements.

Esaïe 41.4

Pour votre agenda :

Rendez-vous

<p>Bienvenues</p> <p>des Its-colonels Karen et Joël Etcheverry</p> <p>des majors Ariane et Jean Olekhnovitch</p> <p>du directeur général de la Fondation Guillaume Latil</p>	<p>Adieux</p> <p>des Its-colonels Lauren et Grant Effer</p> <p>du directeur général de la Fondation Eric Yapoudjian</p>
---	--

le 4 septembre à Paris

10 h 30 - Quartier Général Territorial - Salle Iris

Retransmission en direct sur la chaîne **YouTube**
ARMEE DU SALUT - Territoire France Belgique

Concert du 18 octobre à 20h30

salle des fêtes d'Arcachon, Bout du Pont de l'Arn

SILOAM ENSEMBLE

avec des chanteurs professionnels de la Scala de Milan
au bénéfice de l'Association PAS SANS TOIT 81

organisé par



Quartier général territorial, 60 rue des Frères-Flavien, 75976 Paris cedex 20

Tél. : 01.43.62.25.00 Fax : 01.43.62.25.56

William & Catherine BOOTH Fondateurs - Brian PEDDLE Général - Colonel Jacques DONZE Chef de Territoire

www.armeedusalut.fr

Courriel : info@armeedusalut.fr

L'Armée du Salut, mouvement international, fait partie de l'ensemble des églises chrétiennes.

Son message se fonde sur la Bible.

Son ministère est inspiré par l'amour de Dieu.

Sa mission est d'annoncer l'Evangile de Jésus-Christ et de soulager, en son nom, sans discrimination, les détresses humaines.

En France, l'Armée du Salut exerce ses actions au travers de la Congrégation et de la Fondation.